

A la fin du mois, nos amis Delphine & Adrien quittent définitivement Fada pour partir "encore plus loin en brousse" (à Namur...) avec leur petite Pauline. Non sans organiser un grand *méchoui* d'adieu à leur maison : un beau mouton a été choisi pour la circonstance, farci au couscous épicé, puis rôti sur les braises d'un feu de bois. Adrien, qui a aussi loué tables et chaises en nombre pour accueillir tout le monde, est fin prêt à ouvrir son premier maquis...

{gallery}lau-marc/200910/mechoui{/gallery}